



Pressemitteilung

31.01.2023

Förderverein der Schwarzbach-Schule wählt neuen Vorsitzenden

Biberach- Bei der Jahreshauptversammlung des Fördervereins der Schwarzbach-Schule Biberach e.V. wählten die Mitglieder Ende 2022 einen neuen Vorsitzenden. Auf den bisherigen Vorsitzenden Martin Gerster MdB folgt Kreistagsmitglied Simon Özkeles.

Im Oktober 2022 führten die Mitglieder des Fördervereins der Schwarzbachschule Biberach e.V. ihre Jahreshauptversammlung durch. Zahlreiche Projekte und Angebote der Schulgemeinschaft konnte der Verein im Geschäftsjahr 2021 unterstützen. Der Vorsitzende Martin Gerster MdB eröffnete die Versammlung und begrüßte die anwesenden Mitglieder. In seinem Rechenschaftsbericht betonte Gerster vor allem die gute Zusammenarbeit im Vorstandsteam sowie zur neuen Schulleiterin Gabriele Schumann. Besonderen Dank galt den Lehrerinnen und Lehrern, die mit großem Engagement zahlreiche Aktionen und Projekte geplant haben. Diese wurden vom Förderverein gerne finanziell unterstützt. Aus der Mitte der Versammlung wurde für die Arbeit des Fördervereins gedankt, die Entlastung des Vorstands erfolgte einstimmig.

Aufgrund seiner erfolgreichen Wiederwahl in den Bundestag und der vermehrten Übernahme von Verantwortung in Fraktion und Mandat, verkündete Gerster nach 5-jähriger Amtszeit nicht erneut als Vorsitzender des Fördervereins zu kandidieren. Die Anwesenden bedankten sich herzlich bei ihm für die gute und engagierte Zusammenarbeit im Verein zum Wohle der Schulgemeinschaft. Für die Neuwahl des Vorsitzenden konnte Simon Özkeles aus Ummendorf gewonnen werden. Mit Simon Özkeles wurde ein Mitglied des Kreistags einstimmig zum neuen Vorsitzenden gewählt.

Für die Vorstandsarbeit betonte Özkeles wie wichtig es sei, Kinder und Jugendliche mehr ins politische Rampenlicht zu rücken. Gerade bei der Inklusion und Unterstützung von Kindern und Jugendlichen mit geistiger und körperlicher Beeinträchtigung bestehe noch sehr viel zu tun. Als Mitglied des Kreistags freue er sich, dass die notwendige Sanierung des Schulgebäudes vom Landkreis und Kreistag sehr unterstützt wird.

Bei der Vorstellung des Finanzberichtes sowie der dazugehörigen Kassenprüfung wurde allen Mitgliedern, Personen, Vereinen und Unternehmen gedankt, die mit ihren Spenden das finanzielle Polster des Vereins ausmachen. Mit der Entlastung des Kassierers Oliver Müller bedankten sich die Mitglieder für dessen Arbeit.

Abschließend berichtete die Schulleitung durch Rektorin Schumann und Konrektorin Christa Asprion über aktuelle Geschehnisse im Schulalltag, die Aufnahme von Kindern und Jugendlichen aus der Ukraine sowie über das anstehende Schulfest im März 2023. Mit einem Rundgang durch das sanierte Schulgebäude endete die Jahreshauptversammlung.



Der Vorstand v.l.: Vorsitzender Simon Özkeles, Stellvertreterin Evi Hagel, Protokollantin Birgit Kutter, Kassierer Oliver Müller und Konrektorin Christa Asprion. Es fehlt auf dem Bild: Elternvertreterin Ingeborg Enderle.